



## CUPRA: nace una nueva marca

**Martorell, 31-01-2018.** - SEAT lanza oficialmente la nueva marca CUPRA y presenta su nuevo logotipo, dejando intuir lo que CUPRA significará.

CUPRA ha sido siempre la expresión más deportiva de SEAT. Y ahora es el momento de que aflore su alma, su ADN y dé a conocer su propia identidad, convirtiéndose en una marca independiente. Todos los nuevos vehículos CUPRA contarán con el nuevo logo de la marca.

La nueva marca CUPRA hará su debut el próximo 22 de febrero y, posteriormente, durante el Salón Internacional de Ginebra, se mostrarán al público los primeros modelos de CUPRA.

Y además de su nuevo logotipo, la marca CUPRA estrena nueva página Web oficial: [www.cupraofficial.com](http://www.cupraofficial.com)

SEAT España Comunicación  
**Fernando Salvador**  
Director de Comunicación  
T/+34 91 427 86 40  
[fernando.salvador@seat.es](mailto:fernando.salvador@seat.es)

**Pablo Cofán**  
Jefe de Prensa  
T / +34 91 427 86 43  
[pablo.cofan@seat.es](mailto:pablo.cofan@seat.es)

[www.seat-mediacycenter.es](http://www.seat-mediacycenter.es)